

In diesem Zusammenhang ein Wort zur politisch-operativen Arbeit bezogen auf den Aufenthalt von Ausländern in der DDR.

Hier kommt es unter Berücksichtigung der gesammelten Erfahrungen verstärkt darauf an, die inoffiziellen Basis - vor allem durch unter ihren Betreuern, Dolmetschern u. a. Verantwortlichen mit dem Ziel zu erweitern, bei Wahrung der Konspiration und Geheimhaltung noch besser als bisher

die Bewegung und Aktivitäten der Ausländer festzustellen, aufzuklären und unter Kontrolle zu bringen sowie

Informationen zu erarbeiten, wie die Ausländer bei der Lösung der politisch-operativen Aufgaben zielgerichteter genutzt werden können.

Gegenwärtig werden Untersuchungen durchgeführt, um weitere Vorgaben und Regelungen für die politisch-operative, vor allem vorbeugende Arbeit im Zusammenhang mit dem Aufenthalt von Ausländern in der DDR zu erarbeiten.